

Sète et Montpellier : 1re partie de saison, santé, vœux pour 2022...

ML : Quel est votre regard sur la première partie de saison de votre équipe ?

Javier Gonzalez (Capitaine du MHSC VB) : Je pense qu'on a fait une bonne moitié. On a mal démarré à domicile face à Narbonne mais on s'est de suite mis focus et on a beaucoup progressé. À l'extérieur, on a gagné ensemble de la confiance et puis, à domicile, on a réussi à enchaîner. Avec le calendrier, on avait beaucoup de matches à l'extérieur, et couplé avec la coupe d'Europe, on était un peu fatigué à la fin. Mais dans l'ensemble, on a fait ce qu'il fallait pour rester le plus haut possible au classement.

Comment se sent le groupe après cette trêve marquée notamment par les cas Covid ?

L'équipe est opérationnelle. Malheureusement on a Julien Lecat qui est out pour la saison, mais sinon, tous les joueurs sont là. Théo Faure a bien soigné sa cheville et il a recommencé à bien sauter lors des séances. Il n'est peut-être pas prêt pour tout de suite mais il revient bien. On a eu cinq jours de repos durant la trêve puis on a repris l'entraînement et la préparation des matches. Je pense qu'on s'est bien

reposé et qu'après un peu de temps sur le terrain on va rapidement reprendre nos marques.

Maintenant tourné vers la deuxième partie de saison, quels sont vos objectifs ?

Avec l'équipe, et c'est la philosophie naturelle du club, on veut faire mieux que l'année dernière. On a de gros objectifs pour cette saison, évidemment le championnat que l'on veut gagner, mais il y a aussi la Coupe de France qui arrive bientôt et on va vouloir essayer de faire un bon résultat à ce moment-là aussi.

En tant que capitaine, quels sont vos vœux pour 2022 ?

Je souhaite une bonne santé à tous, cette période affectée par le Covid persiste, donc je souhaite aux gens, qu'ils soient supporters du club ou non, d'être en bonne santé et de faire attention pour leurs proches aussi. Pour l'équipe, en tant que capitaine, je souhaite la même chose pour mes partenaires, que les gestes barrières soient respectés, que l'on fasse attention à nous et que grâce à ça on puisse cette année continuer à prendre du plaisir sur le terrain et à ravir notre public.

Yoann Carbonne